

Die Vorschulkindern der KiTa St. Simon und Judas gucken hinter die Kulissen

Von M. M.-T.

7. Juni 2025, 12:08

Die Vorschulkindern der KiTa St. Simon und Judas gucken "hinter die Kulissen"

Ein Blick hinter die Kulissen mit den „schlaunen Füchsen“ der Kita St. Simon

Heute haben wir mal nicht den üblichen Weg durch die Kirche genommen. Sabine Montag durch ein paar Türen gegangen, haben in Schränken viele tolle Sachen gefunden und viel Neues entdeckt!



*Wir haben uns das **Weihrauchschiffchen** angeschaut und durften wir mal an den Weihrauchkörnchen riechen.*

*Dann konnten wir uns **Messgewänder** anschauen und die Stoffe fühlen.*



*Wir haben uns den Altarraum mit dem **Kreuz** in einer Linie angeordnet und durch den Tabernakel hineinschauen. Dort war es auch schön. Auf dem Altar steht bei der Feier ein goldenes Kreuz. Das halten wir ganz besonders, mit einer Schere, die wir mitbringen. Schwer war es auch zu halten.*

*Im Tresor haben wir zudem goldene **Kelche**, Kreuze und Ziborien (Hostienkelch) gesehen, die dort aufbewahrt werden.*



*Zum Abschluss haben wir **einen Kirchenbesuch**. Wir können wir auch auf eigene Faust die Kirche besuchen.*